
問１

とても満足 1

満足 4

ふつう 1

不満 0

とても不満 0

計 6

（理由）

 令和５年度 人権擁護委員との意見交換会 アンケート集計結果 （ N = 6/8 ）

 今回の意見交換会は満足できる内容でしたか？

・人権擁護委員、議員の人数バランスが良かった。

・人権擁護委員会の概要説明が長すぎた。書面があるのだから割愛してよい  
議員さんからこの活動は？と質問形式でもよかった。

・議員と人権委員の方と嚙み合った意見交換ができた。

・本音で意見交換ができた。

・人権擁護委員の活動を改めて知ってもらえる機会になった。

・時間があればもう少し突っ込んだ話ができた。

とても満足 満足

ふつう 不満

とても不満



問２

短かった 4

ちょうど良かった 2

長かった 0

計 6

（理由）

 意見交換の時間の長さはどうでしたか？

・意見交換がもう30分長くても良かったかなぁ。

・1時間ぐらいあった方がよい。

・1時間

・概要説明で時間を食ってしまった分、短くやってしまったが、もう20～
30分あればよかったと思う。

短かった ちょうど良かった 長かった



問３

少なかった 0

ちょうど良かった 6

多かった 0

計 6

問４

毎号読んでいる 6

数回読んだことがある 0

一度も読んだことがない 0

計 6

（若者の読者を増やすためには）

 今回は２グループに分かれて意見交換を行いましたが、１グループあたりの人数はどうでしたか？

 年４回発行している議会広報紙『能美市議会だより』を読んだことはありますか。

・市民の方の企画ページで参加して戴いたら。

・写真などを多くする。議員の活動報告を掲載する。

・表紙もしくは2面にアピールするものがあった方がわかりやすい。

・能美市の政策がわかりやすく、記述していること。

・市民に関係するものが解りやすく書かれている。また、写真など視覚に訴
えるものが載せてある。

・議会そのものに関心を持たせないと読みたくなる人は増えないと思う。

少なかった ちょうど良かった

多かった

毎号読んでいる

数回読んだことがある

一度も読んだことがない



問５

見たことがある 4

YouTubeチャンネルがある
ことは知っているが、動画
は見たことがない

1

YouTubeチャンネルがある
ことを知らなかったので、
見たことがない

1

計 6

（こんな動画があったら見てみたい）

 能美市議会のYouTube動画を見たことはありますか。

・議員、議会事務局員の趣味、特技、などの紹介コーナー

・議会ライブ  議員の活動の一コマ  市民からの要望インタビュー

・本議会のほか、全協議会もみたい。

・現在取り組んでいる、議会中継・意見交換会で良い。

・委員会の様子の放送

見たことがある

YouTubeチャンネルがあることは知ってい
るが、動画は見たことがない

YouTubeチャンネルがあることを知らな
かったので、見たことがない



問８  今日の意見交換会の感想や議会・議員について、自由なご意見をお願いします。

・多くの市民グループ、団体、職場の方々との意見交換会を増やして行きた
い。

・今回とは違う議員さんとも意見交換してみたい。


